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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 08/01/2024 (P.G. 0009336.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 11 gennaio 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano il Direttore del Municipio, Gabriella Della Valle, e i Funzionari Giuseppina Pedata 
e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

• Approvazione dei verbali n. 38 (seduta del 14 dicembre 2023) 

 

1) PARERE IN ORDINE ALLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO 
COMUNALE PER LA MODIFICA DEL REGOLAMENTO DEI MUNICIPI DEL 
COMUNE DI MILANO - MODIFICA DELL'ART. 9 - COMMA 4 - LETTERA H BIS, 
DELL'ART. 12 - COMMA 1 - LETTERA I, DELL'ART. 13 - COMMA 2 -, DELL'ART. 
18 - COMMA 4 -, DELL'ART. 20 - COMMA 1 - LETTERA A, DELL'ART. 22 - COMMI 
1 - LETTERA M, 2 E 3, DELL'ART. 24 - COMMA 1 - LETTERA K, DELL'ART. 27 - 
COMMI 1, 1 BIS E 1 TER DELLA RUBRICA DELL'ART. 29, DELL'ART. 30 - COMMI 
3, 4 E 5 -, DELL'ART. 32 RUBRICA E COMMI - 2, 3 E 4 -, DELL'ART. 33, COMMA 
1, DELL'ART. 39, COMMA 4-BIS, DELL'ART. 42, COMMA 1, DELL'ART. 48, COMMI 
2, 4 E 6, DELL'ART. 51, COMMI 1, 5, 6 E 7, DELL'ART. 60, COMMA 2 BIS, E 
DELL'ART. 68-BIS. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
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SEDUTA DEL 11/01/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:43 (P)                termine ora 20:54 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore 19:50 U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere I I 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere I I 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 19:44 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:43 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI B/D) 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Dalle ore 19:43 alle ore 19:51 – Intervengono i/le Cittadini/e: Capolungo – Sironi – De 
Paolis. 

 
MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:51 alle ore 2015 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Salamon – Tripicchio – 
Dolgetta – Pirovano – Motta – indovino – Pirovano – Lardieri – Bettoli. 
 
Alle ore 20:17 viene osservato un minuto di silenzio in ricordo di Giovanni Poletti e Davide 
Ostoni. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Alle ore 20:17 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Raffaele Altavilla – Isabella Ferlicchia – Roberto Giordano Medolago. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:17 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 38 (seduta del 14 dicembre 2023). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-D al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: PARERE IN ORDINE ALLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO 
COMUNALE PER LA MODIFICA DEL REGOLAMENTO DEI MUNICIPI DEL COMUNE DI 
MILANO - MODIFICA DELL'ART. 9 - COMMA 4 - LETTERA H BIS, DELL'ART. 12 - 
COMMA 1 - LETTERA I, DELL'ART. 13 - COMMA 2 -, DELL'ART. 18 - COMMA 4 -, 
DELL'ART. 20 - COMMA 1 - LETTERA A, DELL'ART. 22 - COMMI 1 - LETTERA M, 2 E 3, 
DELL'ART. 24 - COMMA 1 - LETTERA K, DELL'ART. 27 - COMMI 1, 1 BIS E 1 TER DELLA 
RUBRICA DELL'ART. 29, DELL'ART. 30 - COMMI 3, 4 E 5 -, DELL'ART. 32 RUBRICA E 
COMMI - 2, 3 E 4 -, DELL'ART. 33, COMMA 1, DELL'ART. 39, COMMA 4-BIS, DELL'ART. 
42, COMMA 1, DELL'ART. 48, COMMI 2, 4 E 6, DELL'ART. 51, COMMI 1, 5, 6 E 7, 
DELL'ART. 60, COMMA 2 BIS, E DELL'ART. 68-BIS. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:26 alle ore 20:51 – intervengono i/le Consiglieri/e: Lardieri – Salamon – Belli – 
Trezzi – Vena – Medolago – Pirovano – Indovino. 
 
Ore 20:51 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:51 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 29  
VOTANTI ....................... n. 29 
MAGGIORANZA……... n. 15 

FAVOREVOLI ............... n. 29  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   

PRESENTI .................... n. 29  
VOTANTI ...................... n. 29 
MAGGIORANZA……... n. 15 

FAVOREVOLI ............... n. 29  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
 
Alle ore 20:54 del giorno 11/01/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio/video di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 11/01/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO I MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

FRIGENI MATTIA I PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA I TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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19:26 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:27 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:29 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:32 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:33 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:34 - Entra in aula: Masi Serena 
19:35 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:36 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:38 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:39 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:42 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:42 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:42 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:42 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:42 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:42 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:42 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:42 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:42 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:42 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:42 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:42 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:43 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:43 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:43 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:43 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:43 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:43 - Entra in aula: Elli Tiziana 
 
Alle ore: 19:43 - Apertura della discussione del punto:  
Interventi dei cittadini 
 
19:43 - Entra in aula: Ospite 3 
19:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:43 - Interviene: Ospite 3 
19:44 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:45 - Interviene: Ospite 3 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:49 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
19:50 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:50 - Entra in aula: Esposito Mario 
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19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Interviene: Ospite 3 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Fine Intervento: Ospite 3 
 
Alle ore: 19:51 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini 
 
Alle ore: 19:51 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:51 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Salamon Marco 
19:54 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:57 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:57 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
19:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:02 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:02 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:04 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:04 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:12 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:13 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:15 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:16 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
Alle ore: 20:16 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:17 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
Alle ore: 20:17 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 38 (seduta del 14 dicembre 2023) 
 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:17 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 38 (seduta del 14 
dicembre 2023) 
 
Alle ore: 20:17 - Apertura della discussione del punto:  
Parere modifiche Regolamento dei Municipi del Comune di Milano 
 
20:17 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:30 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:30 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:35 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Interviene: Trezzi Mauro ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:42 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:42 - Fine Intervento: Trezzi Mauro 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:45 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:47 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:47 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
20:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:51 - Chiusura della discussione del punto: Parere modifiche Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano 
 
Votazione aperta per il punto: Parere modifiche Regolamento dei Municipi del Comune di Milano 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 29 
Favorevoli: 29 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
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Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Plebani Laura 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Modifiche Regolamento Municipi 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 29 
Favorevoli: 29 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
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Assenti:  
Frigeni Mattia, Plebani Laura 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, 
Pirovano Anita, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:54 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:54 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:54 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:54 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:54 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:54 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:54 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:54 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:54 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:54 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:54 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:54 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:54 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:54 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:54 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:54 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:54 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:54 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:54 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:54 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:54 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:54 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:54 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:54 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:54 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:54 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
20:54 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:54 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:54 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:54 - Esce dall'aula: Ospite 3 
20:54 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 20:54 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 

Il Segretario     Il Presidente 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 39 

11/01/2024 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati buon anno Buona Allora, visto che ci sono diversi cittadini. 

Ricordo a tutti a tutte che le sedute di consiglio di Municipio vi sono registrati modalità audio 

video per registrazioni dati in essi contenuti trattati dal Municipio IX sensi della vigente 

normativa in materia di protezione dei dati personali per finalità istituzionali nei giorni 

successivi alla seduta Sarà pubblicato sul sito internet del Municipio 9 da sola estrazione audio 

tanto vi dovevo iniziamo. Quindi con i cittadini che si sono iscritti prego signor capo lungo. 

Allora  

3 Ospite: 

Ah, volevo dire che io già ero venuto una volta qua a parlare i lavori schifosi che stanno 

facendo via Dino Villani e mi era stato detto che avrei avuto risposta ho mandato anche email 

e c'è stato persone che non hanno risposto alle mie email, che cos'è non sanno scrivere questa 

gente rispondere perché questo non è la prima volta, io ho mandato anche un'altra un'altra 

persona un email e non ho mai avuto risposta. Vorrei sapere proprio si avranno queste 

persone la coscienza pulita di rispondermi. Perché è una cosa vergognosa perché si ricordino 

bene che noi a Milano e noi cittadini che facciamo i soldi e li vogliamo che siano spesi bene. 

Non come i lavori che stanno facendo in via Dino di Milano in via Giuffrè da cani e in una 

situazione schifosa da vedere e poi vai a parlare con questi della mm dicono che tutto è 

corretto che loro non sanno neanche che cos'è la parola correttezza. Dico solo questo che a lei 

signora è lì che è proprio lei che gli ho mandato le mail. Io aspettavo la risposta, ma si vede che 

lei ha troppo da fare che non risponde e gli dico solo una cosa ci faccio un esame di coscienza e 

anche il suo collega Motta una bella esame di coscienza e pensa te come comportatevi che ci 

sono più che voi non avete rispetto per i cittadini, prego, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego il signor Sironi. Buonasera. No,  

3 Ospite: 

io volevo semplicemente segnalare. Io abito in via Zambelli qua vicino in zona Dergano e c'è 

una sorta di discarica abusiva in modo molto frequente ci sono ingombranti farmaci anche 

siringhe o comunque ci sono rifiuti organici ed è un bel problema in bel disagio, perché noi 

vivendo lì e avendo anche un'attività commerciale. Abbiamo molta. Cioè faccio molta fatica, 

insomma a fare segnale facciamo le segnalazioni nel problema di fondo è una volta ogni volta 

che vengono scaricati gli ingombranti il giorno dopo vengono rimasti lì ed è un problema 

perché adesso comunque adesso arrivano anche Ci sono i topi perché con i rifiuti organici 

arrivano sicuramente gli animali che comunque un po' pericolosi a livello di sanità, ecco. 

Niente, volevo semplicemente segnalare questo un altro problema. Che lì c'è un parcheggio e a 
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strisce blu e vengono messi dei camion dei Tir che facendo da barriera praticamente tra il 

marciapiede e il camion a si butta lì, qualsiasi cosa volevamo capire se c'è una soluzione se si 

possono mettere delle fototrappole o qualcosa di questo tipo perché insomma noi avendo 

anche gli un'attività commerciale che è vista anche da persone che sono fuori dalla zona 

Dergano non ci dà un po' un danno di immagine. Insomma quindi volevamo capire se c'è 

qualche soluzione. Grazie Prego  

Stefano Indovino: 

signor De Paolis, grazie. Io volevo soltanto brevemente fare riferimento alla proposta di 

deliberazione da sottoporre all'esame oggi del Consiglio. Relativamente alle richieste arrivate 

dal consiglio comunale di modifica del regolamento di municipi. Abbiamo cioè qualcuno di voi 

lo sa che da un po' di tempo c'è un coordinamento dei comitati di zona 9 e noi da qualche 

mese stiamo cercando di portare avanti delle proposte al comune per la modifica regolamento 

dei municipi per portare maggiori poteri proprio a voi perché come è attualmente organizzata 

la governance della città di Milano, a noi non sta tanto bene e Abbiamo apprezzato, 

soprattutto i 6 punti che avete indicato a pagina 4 della delibera che sottolineano proprio 

come queste richieste del comune sta andando incontro proprio l'idea della città 15 minuti che 

da tanto tempo sembra essere un po' lo slogan del sindaco sala e della giunta una richiesta di 

modifica che va sicuramente con Bella che hai invece la nostra intenzione di portare maggiori 

deleghe potere funzioni al municipio, quindi è soltanto l'intervento di per portarvi il nostro 

apprezzamento sul fatto che avete deliberato il parere contrario a questa richiesta di modifica 

e da ultimo volevo distribuire hai capito? Ho qua una decina di copie, non so se bastano però 

per i gruppi dovrebbero essere sufficienti che dimostrano un po' quello che fino adesso 

abbiamo fatto in particolare. Sono un indicazione dei punti programmatici che vorremmo 

astrattamente portare All'attenzione del comune, cioè sono dei punti che sottolineano. Quali 

sarebbero le nostre richieste per avere una città con un decentramento effettivamente 

funzionante e poi ho allegato anche le comunicazioni varie che ci sono state a partire da 

giugno di Danno da parte nostra come coordinamento comitati nei confronti di sala della 

giunta e dei gruppi consiliari perché stiamo cercando di trovare delle occasioni di incontro 

abbiamo avuto già un incontro con la Romania novembre dove abbiamo illustrato queste 

proposte e stiamo pian piano cercando di contattare anche i capigruppo consiliari per esporre 

appunto queste che sono richieste finisco qua e non so a chi dare questi per distribuire le ai 

capigruppo. Scusi Scusi può rischiare se non si apre la registrazione perché diceva che è un po' 

evidente  

3 Ospite: 

che la situazione amministrativa di Milano così. Com'è strutturata con le deleghe che sono 

quasi tutte incentrate a Palazzo Marino, non permette a noi cittadini di avere un'interlocuzione 

adeguata con voi che siete il nostro primo punto di Gatto dell'amministrazione grazie, grazie. 

Non  

Stefano Indovino: 

ci sono più cittadini iscritti a parlare, quindi proseguiamo con gli interventi dei consiglieri, 

prego capogruppo Salomon è una breve comunicazione e  
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Marco Salamon: 

non è successo nel nostro Municipio, ma è successo veramente a poche centinaia di metri ieri 

un adiacente di un cittadino che accidentalmente anche dirigente di tuo papà verde si chiama 

Francesco casarolli è stato diciamo aggredito più ho avuto un brutto incontro mentre 

passeggiavo col cane e nel senso che alcuni ragazzini l'anno prima ha provocato verbalmente 

te e poi gli hanno puntato una pistola evidentemente una pistola a pallini addosso dicendo gli 

altri eccetera, lui ha detto andate un po' E questi hanno pagato un pallino di gomma. Però 

chiaramente nell'occhio te lo sfascia tanto per capirci. Questa è successo in Cinisello però ok 

Non Cinisello. Balsamo comune Cinisello, volevo semplicemente esprimere da parte di Europa 

verde la nostra solidarietà a Francesco casa che il nostro consiglio direttivo del nostro tesoriere 

e anche dirvi quello che diciamo in un comunicato che sta uscendo, cioè che sottolinea che 

bisogna gli autori sono fra i 13 14 anni, non sono stati identificati. Ma le tapparelle intera più 

sotto i 14 che Sopra i 14 è l'episodio tratto non è isolato paese già successo. Cosa hai detto 

tipo? Ecco il punto che noi poniamo è un problema sul reale necessità di controllare. Le armi 

anche le armi giocattolo perché ci rendiamo conto. Cioè ci sarebbe necessaria una stretta alla 

vendita di qualunque oggetto che possa sparare qualunque cosa perché può diventare nelle 

mani di un ragazzino una cosa molto pericolosa. Certo rispetto ai due che ha tirato un cavo 

d'acciaio ventenne carne episodio, meno grave, però secondo noi è nella stesso filone c'è 

molto caos tra questi ragazzi sarebbe molto meglio che non non gli arrivasse neanche un arma 

giocattolo personalmente. Sono molto contento che sia stato ritirato una proposta di legge che 

lasciava i fucili da caccia in mano ai sedicenni. Ecco a parte inciso, direi che il tema delle armi e 

se potete se posso aggiungere anche il tema dei petardi è importante sarebbe molto 

opportuno che ci fosse una stretta alla vendita. Di queste degli oggetti che possono diventare 

realmente pericolosi in mano a un a qualcuno che non proprio non hai idea di come usarli. 

Grazie Grazie.  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo tripicchio. Sì, grazie, buonasera  

Vittorio Tripicchio: 

a tutti col occasione per rinnovare i miei auguri di buon anno. È per dire che all'inizio di 

quest'anno non del 2024, ma di anno lavorativo, vero? Nella prima seduta del consiglio dopo 

l'estate dello scorso settembre, io ho invitato noi tutti a voler in qualche modo da questo sì, se 

poteva essere un po' da pungolo per tutta una serie di azioni che si necessitano di mangiare 

livello comunale, guardo alcune problematiche specifiche che Ahimé ahimé agenziali, non sono 

più da ritenersi. Ma ormai sono cronici abbiamo insistito perché si convoca casse e in qualche 

modo. Assessore alla partita l'assessore all'ambiente e al verde è a danza ed è stato fatto con 

sempre con tantissimo insistenza appieno novembre abbiamo avuto qui gli uffici tutti gli uffici 

preposti insieme all'assessore a danza, era molto in zona del verde dove ci avevano assicurato 

che in qualche modo l'azione rispetto a quelli che secondo noi meno secondo me poi non 

vorrei mai essere preso per pazzo, dovrebbe essere quantomeno i servizi essenziali la bici di 

un'azione amministrativa. Ovvero quella della cura del verde e quello della pulizia delle strade 

della raccolta della spazzatura dove abbiamo lanciato un monito perché durante le vacanze 

natalizie non ci non si ripetesse quello che si è ripetuto gli scorsi anni Durante gli stessi periodi 
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così come durante i mesi. Scrivi in particolare in agosto che la città e non sei portiere 

rimanessero sporchi time e così è successo è successo in maniera ancora più accentuata. Salvo 

scoprire che è a distanza di qualche giorno del consiglio, mi parli del 29 novembre sono stati 

anche cambiati i referenti ANSA del nostro Municipio e abbiamo scoperto Quasi per caso. Ecco 

noi non intendiamo dei Modà su questa cosa, ospitiamo che ci sia una nuova presa di posizione 

da parte del Consiglio della commissione preposta, perché non è non intendiamo 

assolutamente rassegnarsi il degrado di questa città è a venire in me al venir meno di quella 

che l'erogazione dei servizi essenziali per tutti i cittadini, perciò Speriamo che come assicurato 

lei durante la riunione dei capigruppo Presidente del Consiglio, quantomeno si cominci a 

prendere provvedimenti. In qualche modo con vocale quantomeno la commissione preposta 

La Commissione Ambiente entro e non oltre il 20 gennaio, grazie, grazie che  

Stefano Indovino: 

proprio tripicchio. Prego scusi considerando l'oggetto. Buonasera  

Giovanni Dolgetta: 

a tutti e buon 2024, prendo la parola per segnalare al presidente della commissione Motta e 

all'assessore Esposito un problema annoso che ho avuto modo nel corso di questi due anni in 

più occasione di portare All'attenzione del consiglio che è un tratto di strada pericolosissimo 

non pericolosissimo soltanto perché lo dico io, ma perché di fatto purtroppo sono successi 

diversi incidenti. Io chiedo alla commissione o all'assessore Esposito unitamente al presidente 

della commissione. Semmai fosse possibile di Indire una commissione in loco per andare a fare 

delle verifiche più accurate in via San Miniato in prosieguo di Thomas Mann dove Purtroppo la 

stessa segnaletica stradale che dovrebbe in tirare il flusso la prossimità della scuola elementare 

della Thomas Mann, ormai non si legge più, io ho chiesto in più occasione di rimettere una 

segnaletica a caratteri cubitali, in modo che chiunque quando passo da quella strada deve 

stare bene attento perché ci sono bambini bambini bambini, poi ci sono anche gli adulti Ahimé 

e dove purtroppo ho avuto il brutto incidente che è capi. Anche alla mia persona né Porta 

ancora i segni purtroppo, ma non lo faccio per titolo personale, ma è soltanto perché 

comunque queste segnalazione le ho sentite. Le ho recepite. Le ho portate All'attenzione 

certo, non ho presentato una mozione. Spero che non me ne facciate una colpa ma Se mai 

fosse possibile. Spero desidero nome dei cittadini. Soprattutto quelli che abitano in cui due 

strati di strada che fino adesso si è evitato il peggio, anche se il peggio è già successo. Perché 

mi risulta che un ragazzo Purtroppo a seguito di un incidente in quella strada viaggia sulle sedie 

a rotelle e questo non è una cosa che può farci piacere, evidentemente il problema non nasce 

quest'anno è di molti anni a dietro. Ecco chiedo alla sensibilità di Motta e dalla sensibilità 

dell'assessore Esposito la possibilità. Di fare una commissione ad hoc per andare a visionare 

questi due scorci di strada. Sono uno è la via Empoli sempre nella zona dove purtroppo c'è un 

supermercato e purtroppo per fortuna perché fa un ottimo servizio alla cittadinanza. Per cui 

non vorremmo perdere questa opportunità. Ma hanno serie difficoltà per entrare con i camion 

perché devono fare un tratto di strada che non gli consente di fare la svolta e quindi fanno un 

tratto di strada da via Arezzo entrano marcia indietro in via Empoli per entrare nel parcheggio 

del supermercato. Ora che cosa potremmo noi ipotizzare. Non lo so ma potrebbe essere utile 

fare un tratto di senso unico per per 50 m 60 m qualcosa che sarebbe utile discuterlo e 
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valutarlo in Noi e poi casomai chiedere alle autorità competenti se ci danno l'ok per per capire 

che cosa possibile certo è che è nata stella in via M oggi in via San Miniato Torna utile perché 

così si rallenta la velocità di quelli che magari non sono del territorio ed è lo stesso che arrivava 

da fuori Milano e mi ha buttato per aria con il rischio che mi poteva accompagnare, ok? Questo 

è quanto dovevo e mi auguro e spero che venga calendarizzato una possibile commissione a 

breve per meglio valutare la la situazione. Grazie per l'attenzione. Anzi mille  

Stefano Indovino: 

consegnato al presidente che roba è  

Anita Pirovano: 

molto brevemente per quanto riguarda l'intervento della capogruppo tripicchio alla Dopo le 

vacanze sei informato e della sostituzione non di entrambi i capi. Dipartimento della del 

Municipio di quello è della dipartimento di Silla nodi Olgettina. Scusate mi ha fatto confusione 

rimane è il dottor Beretta. Per quanto riguarda Silla e per quanto riguarda Olgettina sapete 

canzone azienda no. Quindi i ricambi delle organizzazioni interne su cui ha piena titolarità 

peraltro, in questo caso si trattava di sopperire dei pensionamenti. Quindi c'è stato un giro di 

nomine e il Dott Palmieri è il nuovo direttore è che io ho sentito velocemente le disponibile nel 

mese di febbraio a fare un incontro con la Commissione Ambiente di di presentazione, poi 

Immagino e ti siamo almeno si è stato confermato che si tratta di cambi di persone e non di 

cambi della struttura organizzativa. Anche noi abbiamo ricevuto nel periodo della pausa 

natalizia. Se anche le legittime ferie, quindi difficoltà di organizzare i turni. Diciamo che il 

territorio ha sofferto è per quanto riguarda, poi son cadute le ansie, però ricorderai proprio 

giorni delle festività e lunedì La domenica quindi a questo causato anche della confusione a 

volte tra cittadinanza su quando bisognava conferire cosa tra Plus la carta ci sono stati dei 

ritardi e la situazione, quindi poi tra petardi altri rifiuti abbandonati. Non è stata delle più felici, 

comunque a febbraio ci sarà modo di dire tornare anche su questo ci Per quanto riguarda 

risponderai la presidente Motta, ma la richiesta di sopralluogo per me Benvenuta è positiva, 

poi vediamo di organizzare Andrea. Prego presente  

Stefano Indovino: 

Motta. Sì,  

Andrea Motta: 

grazie. Ma di solito non c'è dibattito, quindi non mi aspettavo di dover intervenire, però 

nessun problema a calendarizzare l'incontro magari mi chiami insieme qualche segnalazione 

aggiuntiva che andarli a vedere solo che mancano delle strisce di segnaletica orizzontale 

sull'asfalto è un po' poca cosa però mettiamo insieme un po' di È appunto un po' di vie, 

piuttosto che un po' di criticità della zona e scrivi due righe, così è già abbiamo poi tutti a base 

di quello o riusciamo a concretizzare anche l'oggetto della della convocazione criteri, quali 

sono le criticità si mandano mi consolo le criticità che suggerisce di andare a visionare in 

un'unica uscita, le verifichiamo tutte e due tre vie interessate. Grazie.  

Stefano Indovino: 
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Non ci sono più interventi mi permette di fare io un intervento doveroso è venuto a mancare 

in questi giorni in Giovanni Metti che è stato Presidente del Consiglio di zona 9 presidente 

prima del consorzio a grande e poi la cooperativa abitare che sono state E sono tutt'ora realtà 

che hanno trasformato in particolare quartiere di di Niguarda, ma non penso di poter dire 

tutto il Minion cpia9 Giovanni è stato anche un compagno di partito il mio il problema pratico 

ed è lì che ho avuto modo di conoscerlo e riconoscerne le qualità Giovanni Poletti, penso di 

poterlo descrivere. Due parole che mi vengono in mente è stata una persona generosa. 

Innanzitutto noi eravamo giovani ti skelling dire che entrava nella sede di partito e ci ha 

trattato come si trattava una volta i giovani che entra nel partito anche qui con un po' di 

ruvidità che però nascondeva sicuramente la voglia di vedere che sono le persone vive a 

crescere la propria comunità ogni tanto a sei stata anche colpo che sicuramente ci ha aiutato a 

far crescere e penso davvero generoso nei nei nostri confronti è la seconda prova che mi viene 

in mente per ricordarlo è Vulcanico Giovanni ha svolto il ruolo di tutti i ruoli che poi ha ha 

ricoperto nella sua vita cercando di uscire dagli schemi con l'unico intento di far bene alle 

persone è stata una persona semplice o no del Popolo? Forse come Dice che anche quando 

avevano ricoperto ruoli apicali è stato attento ai bisogni di chi aveva più bisogno se numerevoli 

le attività costruita cooperativa il teatro innanzitutto che è forse la sua così testimonianza più 

viva e è famosa, ma anche tanti spazi che sono stati assegnati alle del terzo settore e anche 

nell'ultimo così scampolo della sua vita con da semplice scritto al partito siamo state attento 

alle cose minuti e ci ricordava che le cose minuteria buca nei marciapiedi ed attenzione a chi 

aveva più bisogno e la pentola per il quartiere erano le fondamenta da cui dobbiamo partire 

per trasformare i grandi ideali che penso più che faccio prete che abbia in fatti Concreti. Ecco è 

stato una persona gentile vulcanica era stata una persona con Per cui abbiamo davvero avuto 

modo di imparare e quindi avendo anche ricoperto il ruolo di rilievo in questo consiglio mi mi 

ha fatto piacere ricordarlo chiedo poi faremo minuto di silenzio in sua memoria, prego 

presente però Grazie Presidente.  

Anita Pirovano: 

No, mi unisco alle parole e di di ricordo e di di Giovanni Poletti e abbiamo avuto modo io e la 

consiglierei a Bettole di intervenire anche nella cerimonia di suo cognato è sicuramente quella 

con la passione è quell'impegno che l'intelligenza anche se pure magari venendo come come 

diceva lei dalla dal popolo. Quindi non avendo avuto la possibilità di verificare se si è alla 

formazione c'è stata da parte sua una straordinaria dedizione alla allo studio al lavoro alla 

studiare lavorando e Della del Lavoro una comunque occasione anche di apprendimento e 

questo straordinario, ma Aggiungo solo che a me non ha avuto a differenza di molti di voi la 

fortuna di conoscerlo nelle sue i ruoli e più apicali, quindi Dada presidente del consorzio 

Cooperativo non ha avuto modo di conoscerla. Ovviamente con nessuno di voi da da 

presidente di zona. L'ho conosciuto da sempre iscritto al Partito Democratico, poi salutato 

come dirigente invece io le poche volte che sono stata invitata nella sede rigoldi del PD di 

Niguarda, ho trovato questo con te, io dico così però cioè se persona propria sentire compagno 

nel suo caso, assolutamente che era un iscritto semplici che ascoltava le relazioni che poi 

interveniva. In che faceva delle proposte e noi a ogni tanto qualche capitato. In alcune 

circostanze ci interroghiamo non può sul senso della dell'impegno politico e se esiste ancora se 

valga ancora la pena e vedere comunque Giovanni ottantenni che anno. Avuto tanto dalla 

politica e tornano alla politica sia trasmettendo alle nuove generazioni, Mattia mantenendo 
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uno sguardo aperto è curioso. Credo sia una bella segnale di ragionamento per tutte tutti noi 

mi permetto però prima di fare il minuto di silenzio per per Giovanni di chiedervi di unirlo a 

quella di un'altra grande perdita che che abbiamo avuto sempre negli stessi giorni nella 

giornata della funerale è di Davide Stone e che la persona di cui vi voglio parlare abbiamo 

avuto notizia della scomparsa di Giovanni ed erano due persone molto legati e non ce n'è 

razionalmente perché Davide sto ne aveva da poco compiuto 48 anni, quindi assolutamente 

non è giusto che che si perda la vita per la per una malattia rapida è assolutamente non non 

indulgente in poco tempo e lui era oltre a essere il figlio di Silvio astoni, quindi l'attuale 

presidente della Cooperativa abitare nera un dirigente. Nera suo interno un grande innovatore 

a lui dobbiamo la nascita della fondazione, abitiamo. Che aggiunge un pezzo più legate 

all'abitare inteso, non come le mura e il petto ma come poter vivere insieme nei cortili e nelle 

strade nei quartieri. E insomma erano molto legati è stato definito il suo padre politico dal suo 

padre biologico proprio al funerale Giovanni pera per Davide poi mi sembra giusto che il 

minuto di silenzio sia un minuto in cui la invii ricordiamo insieme e Ricordiamoci sa visto che la 

cooperativa abitare versando un momento molto faticoso da da questo punto di vista avuto 

quattro lutti in a meno di un anno e siamo lì vicino anche perché sono quasi 3000 

appartamenti in proprietà indivisa che rendono le emergenza abitativa un po' meno pressante 

nella nostra città in una fase in cui è davvero il problema della della città della nostra città 

metropolitana avere Punto di riferimento ripasso tipo non l'unico ma sicuramente più grande 

del Municipio della città è una una bussola è un punto di riferimento importante per tutte 

tutte. No, grazie presente  

Stefano Indovino: 

più la prego capo quartieri. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

buonasera a tutti confesso non sapevo nulla nulla e mi unisco al dolore veramente due 

persone che io nella mia nei 5 anni trascorso non parlo non ho frequentato il PD quella come 

voi ma ho conosciuto queste due persone sia Giovanni che Giovane vecchio come presidente 

prima mi trovo d'accordo abbiamo passato al setaccio Niguarda la conoscevamo benissimo. 

Abbiamo fatto le faceva un reportage di tutte le agli inizi proprio. Sono arrivato insieme a lui 

abbiamo parlato di tutte le problematiche riguardo, ogni volta ci incontravamo si beve caffè si 

parlava e si parlava del futuro e questa è una cosa bellissima e di Davide la stessa cosa 

Rimango veramente addolorato un ragazzo in gamba pieno di idee alla sempre qualcosa da 

poter fare un progetto da fare in Non c'era colore politico, c'era la voglia di fare qualcosa di 

grande per il municipio, veramente non riesco neanche a parlare, mi dispiace, mi dispiace 

davvero due belle persone diverse completamente diverse. Ma due belle persone. Grazie capo 

per  

Stefano Indovino: 

dire. Prego capogruppo Bettoni presidente,  

Giorgio Bettoli: 
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non ho molto altro da aggiungere da quello che è stato detto, soprattutto però Giovanni 

Poletti che io conosco da più di 30 anni con cui ovviamente abbiamo fatto tante tante tante 

belle abbia passato tanti bei momenti insieme sia diciamo quando è stato Presidente della 

Cooperativa edificatrice Niguarda all'epoca non ancora abitare e io sono stato un abitante per 

più di vent'anni di questa cooperativa, quindi ho avuto l'occasione di di lavorare anche con lui, 

volevo solamente qui non li niente. Aggiungere ovviamente a quello che è stato detto, volevo 

solamente dire che il circolo rigoldi del Partito Democratico di di Niguarda organizzerà adesso 

adesso nel giro di 12 mesi una giornata a ricordo della figura di Giovanni Poletti. Perché 

Giovanni Poletti è stato un personaggio e soprattutto che riguardi sei molto molto importante, 

quindi poi sicuramente verrà pubblicizzato nei social e e sicuramente poi in tutti i mali e ci sarà 

questa giornata per ricordarlo abbiamo fatto è stato fatto un funerale è molto sobrio che la 

famiglia ha richiesto diciamo noi faremo sicuramente qualcosa molto più diciamo un come 

sarebbe piaciuto a lui e ci stiamo già lavorando già da adesso. Grazie.  

Stefano Indovino: 

Non ci sono più interventi, quindi procediamo con il minuto di sempre. perfetto Passiamo ora. 

Alla  

nomina degli scrutatori così era ferlicchia consigliere Medolago. Ok così, Altavilla Procediamo 

ora con l'approvazione del verbale numero 38 della seduta del 14 dicembre scorso, se nessuno 

ha obiezioni lo darei per letto. Approvato facciamo ora allappare Rino di una proposta di 

deliberazione di consiglio comunale per modifica del regolamento dei municipi la parola alla 

presidente. Pollock Grazie  

Desideria Pollak: 

Presidente, indovino il punto all'ordine all'ordine del giorno di questa sera riguarda un parere 

sul quale si dirà subito che la commissione uno è espresso voto contrario espresso voto 

contrario a Valle di due diverse commissioni che sono state spedite la prima nella quale 

abbiamo invitato l'assessora romani e la direttrice peroncini affinché ci ha illustrato Zero le 

modifiche che intendevano proporre è una seconda commissione nelle Qual è una sola 

condizione nella quale è stato discusso internamente il contenuto delle modifiche commissioni 

entrambe. Qui hanno partecipato anche il Presidente del Consiglio del Municipio IX indovino e 

la presidente del Municipio Pirovano, come è messo durante le due commissioni il nostro 

parere negativo, non riguarda l'intero testo che come dire Ha dei tratti che ci trovano 

d'accordo e sui quali abbiamo avuto modo di manifestare il nostro apprezzamento passaggi 

che peraltro sono più formali che di sostanza sono la formalizzazione di alcuni aspetti che già 

intervenivano nel contesto del funzionamento del nostro Municipio sono tutti elementi che 

abbiamo richiamato all'interno del testo del nostro parere li menziona velocemente. Affinché 

rimangano come come riferimento riteniamo particolarmente di valore La circostanza che al 

municipio sia stato attribuito il rilascio dei permessi temporanei di suolo pubblico per le piccole 

iniziative diffuse di carattere socio culturale e di intrattenimento sul territorio i pizz pavimenti 

e la formulazione di proposte di itinerari e piste ciclabili per l'ambito del territorio di 

competenza la gestione, oltre che dei portali web dei social networks, secondo gli indirizzi e le 

modalità indicate l'istituzione dei ragazzi e delle ragazze. Quale forma permanente di 

partecipazione a livello Municipale il parere? Ecco su questo ci siamo a supermatic con un 
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pochino più di attenzione il parere in merito al rilascio di autorizzazioni in deroga ai valori 

limite vigenti per le sorgenti Sonore in relazione a tutta una serie di eventi con finalità socio 

ricreative e di animazione su questo. Come dire voglio riportare al consiglio che è stata fatta 

una riflessione specifica che ha ritenuto che trattandosi di competenze estremamente 

tecniche fosse poco verosimile che la competenza fosse attribuita al municipio per cui 

sostanzialmente su questo abbiamo ritenuto che non fosse necessario, come dire la 

attribuzione della competenza ora la riflessione che abbiamo fatto rientra in un ambito molto 

più ampio rispetto a alla posizione come Municipio, devo dire che in commissione c'è stata una 

una sinergia molto interessante sia tra la maggioranza che tra L'opposizione rispetto alla nostra 

posizione con riferimento al decentramento ci siamo accorti. Per noi il decentramento è e 

resta una priorità e poi abbiamo valutato che se pure a fronte di alcuni elementi che abbiamo 

riposato positivi e che ho scordato il nostro parere dovesse sostanzialmente essere negativo 

per via in particolare di un aspetto che ci ha trovati tutti, cioè andare in commissione, c'è parso 

che fossimo tutti concordi nell'essere discordi. Cioè quello di attribuire Sostanzialmente i 

pareri urbanistici alla punta su questo abbiamo avuto modo di fare diverse riflessioni che 

abbiamo poi riportato nel documento che ci ritroviamo a fare questa sera e che leggerò 

rapidamente preciso che all'interno di questa parte del ritenuto che è Tattoo anche recepito 

l'appunto che c'è stato fatto in commissione sul riutilizzo degli oneri di urbanizzazione nel 

contesto del Municipio e quindi ecco questo testo finale recepisce anche quest'ultima modifica 

che insomma. Adesso leggo in modo sintetico il ruolo dei municipi nell'architettura 

istituzionale del Comune e da intendersi fra le altre cose come spazio di partecipazione dei 

cittadini e come strumento di avvicinamento dei livelli decisionali ai territori che ne sono 

interessati la modifica dell'articolo 39 dell'articolo 22 in tema di pareri sono sostanzialmente 

quelli a cui facevo riferimento in ambito urbanistico prevede la riserva di competenza 

attribuita la giunta Municipale per pareri essenzialmente in ambiti urbanistici attuativi. 

Espressi dal consiglio è fondamentale in una Milano che si trasforma a ritmo Serrato che la 

materia urbanistica si oggetto delle più ampie forme di partecipazione della cittadinanza al 

processo decisionale questa centralità Vale ancora di più. Per quanto attiene all'impatto 

sociale del cambiamento e le scelte connesse agli oneri di urbanizzazione generati da ogni 

singolo intervento gli oneri devono opportunamente a disposizione del territorio e il municipio 

come livello istituzionale deve essere parte attiva è propositiva anche in relazione alla 

destinazione delle risorse generate dagli stessi le commissioni consiliari Municipio consiglieri 

municipali diversamente dalle giunte sono sempre aperte alla partecipazione dei cittadini e 

rappresentano oggi insieme di urbanistica, l'unico spazio di partecipazione pubblica esistente è 

normato l'esperienza porta a ritenere che l'ascolto del territorio dei cittadini dei comitati 

anche attraverso sopralluoghi sia strumento utile importante. Di venire a un parere più 

completo e aderente alle esigenze vere degli abitanti del Municipio della città la proposta di 

modifica di regolamento pervenuta e in un quadro che già vede una scarsa applicazione del 

regolamento del decentramento e il mancato trasferimento di personale necessario perché si 

possa attuare realmente andrebbe intaccare ulteriormente l'equilibrio di funzioni, tra consiglio 

è giunta Municipale, questo è dunque quello che hai messo a Valle delle delle commissioni 

Oltretutto come dire, so che non si apre il dibattito. Però ammetto che ho molto apprezzato 

l'intervento del cittadino De Paolis apprezzato come dire la direzione che come commissione 

come maggioranza ma in contatto con la con L'opposizione abbiamo preso la minoranza 

abbiamo preso e quindi ecco sostanzialmente il voto Verte su su su su sul Attribuire parere con 
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parere favorevole alla nostra posizione contraria rispetto alla modifica del regolamento, grazie, 

grazie  

Stefano Indovino: 

presidente Pollack, prego capo. Buonasera  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

a tutti. Allora io ne ho avuto modo di dire dovevamo prendere al volo questa occasione che ci 

veniva proposto qualche cosa perché quello che ci viene proposto non è qualcosa di così è 

nato ieri sera per per oggi, ma è frutto di un lavoro un lavoro fatto con i presidenti di Municipio 

il lavoro del cimitero osservatorio c'è scritto a me nel documento, ma comunque prima di fare 

qualcosa il procedimento tutto l'iter per arrivare a proporre un documento. Municipio A 

questo iter Quindi eravamo ripeto molto avanti dell'osservatorio per cercare di fare qualcosa 

di più io vero. Continua di te, l'ho detto inizio legislatura, sono con voi se facciamo una seria 

battaglia per il decentramento se facciamo la serie battaglia per decentramento per me non 

esiste il centro centro sinistra sono a tutti i livelli sempre e comunque per questo ci hanno dato 

un pannicello che non fa passare neanche un po' di febbre. Anzi la fa venire pure un 

pochettino. Ancora una volta non voglio usare una prova pesante preso in giro, ma il nulla un 

atto amministrativo e poi come abbiamo visto nel all'interno nello specifico abbiamo visto che 

tutto sommato non c'è niente, non c'è nulla, cosa facciamo? Anzi si dà qualcosa si toglie. Dove 

c'era quel poco che si poteva parlare discutere a realizzare un sopralluogo e tutto il resto e si 

può fare tranquillamente raggiunta è aggressivo di io per carità, ma tu Aggiungi Non togli 

perché non avrebbe senso la mia battaglia nei 5 anni è stato sempre quello di dire se avete 

voluto i consiglieri i consiglieri deve avere un po' ce l'hanno questo ruolo. Se no faccio io sto 

preparando la riforma, però anticipo di 15 persone, ma che siano operative che possono 

lavorare che hanno un significato perché stare qui dentro c'è Dobbiamo guardarci in faccia e 

dire un sì o no, una volta al mese stiamo sono a casa non serve a niente, allora io ci credo. 

Quando mi canti dai se mi canti perché ci credo. Allora insistiamo su questa linea ci abbiamo 

anche i comitati, quindi c'è tanta gente, non solo i comitati cittadini che poi il cittadino te lo 

dice quando si incontra quindi non è che città di venire. Forza qui ma ci incontro ce lo dicono 

tu non puoi fare niente dire da parte nostra. Io proprio una parola che da me non è mai uscita, 

non posso fare nulla, la cosa più assurda Dio possa sentire da una persona non posso fare 

nulla, perché mi metto dall'altra parte, allora che ci stai a fare allora diamo un senso al ruolo 

dei consiglieri l'aggiunta il cioè, Ognuno ha un solo perché sono ben distinte volevano spesso e 

volentieri si volevano confondere questo dobbiamo fare noi lo devono fare loro no, ci sono. Ho 

la giunta enorme esecutivo il consiglio è l'organo di indirizzo e di analisi, quindi queste cose qui 

cerchiamo di farle di riempirla di contenuti, io voterò favorevole. Che significa contrario 

tiriamoci quindi favorevole per significa contrario al proprio a l'impalcatura perché il fatto che 

poi c'era le 3003 n che si è questo potrebbe anche andare bene non sa se È il complesso che 

conta tutto l'intero non la piccolezza. Sì la piccolezza No il municipio deve avere il ruolo che si è 

dato e dal 1969 che si parla di dare se me li ho vissute tutte le fasi e pure quando c'era Poletti e 

quando c'era tutti quelli che c'erano c'è sempre ogni volta I municipi devono avere più potere I 

municipi devo avere più potere siamo andati indietro signori siamo andati indietro rispetto a 3 



11 
 

anni fa 3 anni fa, ho raggiunto un risultato stavolta ho visto quindi facciamo la battaglia serie X 

Municipio, io ci sono nostro gruppo c'è Grazie Prego  

Stefano Indovino: 

presente Pirola. Ma io se  

Anita Pirovano: 

possibile ascoltare tutti e poi intervengo Ubi  

Stefano Indovino: 

maior minor cessat, prego capogruppo sala ma è Sì assolutamente Concordo  

Marco Salamon: 

con Amiche con con quanto oggi voteremo e ha pure ringrazio ancora chi ha preparato questo 

ottimo documento e volevo segnalare una cosa sicuramente te sicuramente dal nostro punto 

di vista come Verdi vorremmo mettere sul piatto il punto dell'urbanistica, noi pensiamo che sia 

necessario ristabilire a Milano ridare ai municipi il famoso parrucchiere socio ambientale che 

sicuramente alcuni li puoi più esperti di me hanno anche vissuto vedo l'assessore Toda così 

perché vado molto piatto, oggi ci sono una serie di interventi su cui tra l'altro si sta discutendo. 

Cioè in parole povere Questi palazzi che vengono su con lei nome molto diciamo aperte. Che 

che stanno come dire riempiendo al nostro Municipio, io sarei minimalista andiamo a vedere 

però l'effetto con scritto sul territorio di Questi palazzi. Non dico che sono in regola non 

irregolare, sto parlando solo di cosa succede concretamente. L'altro giorno sono andato a 

farmi un giro in via Iseo sapete che sono fissato suvise, ho quindi sono andato a vedere i video. 

Sono andato a vedere l'albero ci avevate c'è un albero che cade sono andato a salutarlo, va 

bene? Mi sono reso conto di una cosa pazzesca in via Iseo via Iseo è la pratica uguale, tanto per 

chi legge i giornali a quello che è successo a casa mia confesso di vita del Municipio II in piazza 

in piazza Carbonari. Anzi via Belgirate li hanno trasformato una tipografia che era abitabile 

perché avevi B. Cambia in un palazzo di 23 piani. Non entro nel numero dei piani di piani in una 

tua Qua invece si sta trasformando un garage molto in un palazzo. Non parlo se è giusto o 

sbagliato. Non dico questo l'effetto. Sapete qual è? È che le persone del palazzo di via Seregno 

Vincenzo da Seregno poeta scultore pittore senza che fosse si troveranno di fronte un muro. 

Ok che non lo so se sarà nell'angolo dei 30 non angoli 30 eccetera, però concretamente 

toglierà visto e forse anche luce ha un intero palazzo, quindi una serie di cittadini del Municipio 

IX si troveranno in un problema. Ok se Fosse stato io credo che questo sia anche il nostro ruolo 

sarà campanilismo difendiamo un attimo. Cioè andiamo a preoccuparci dei problemi concreti 

dei nostri cittadini, ad esempio ristabilire il paese ambientale significa semplicemente 

segnalare che una costruzione così fatta così fa problema, magari fatti in un altro modo, fammi 

un problema d'accordo questo momento non esiste voce di controllo perché la commissione 

paesaggio di cui io faccio parte per questo Municipio non ha voce in capitolo su questa cosa. 

Ciao non ha voce in capitolo non va a vedere questa cosa. Quindi come interferisca un palazzo 

nuovo con le sise. in questo momento non si sa Arriva punto non esiste nessun filtro di 

controllo stop, se non filtro a posteriori tristemente dico tristemente che se poi uno si trova il 

palazzo di fronte può fare una causa civile, magari farsi risarcire. Ma questo è un altro intanto 
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non abbiamo figli quindi non lo trovo esattamente nel punto qua 4 di questo bel documento 

dei comitati tradotto in italiano cerchiamo di iniziano a ragionare. Perché ristabilire quel paese 

ambientale vuol dire dare maggior tutela ai cittadini del nostro Municipio punto Grazie. Grazie 

capogruppo,  

Stefano Indovino: 

salumi impiego consigliere belli i  

Alberto Luigi Belli: 

gatti presso il presidente. Buonasera a tutti. Allora io non partirò come consigliera di ieri, da 

dove partire dalla dal regolamento Lucchini e andare oltre su alcune cose, però sono 

abbastanza concorde con lardieri, noi abbiamo un Municipio che equivale a Brescia per cui noi 

stiamo amministrando un Municipio con 186 Mila e passa con 390 di Brescia, per cui non 

siamo piccoli, per cui forse sarebbe il caso di rivedere tutto il sistema, ma questo è proprio un 

sogno perché per me il conducente non deve più esistere dovrebbe diventare provincia e noi 

comuni in teoria. Ma questo sogno. Che non è visto dei piani alti, cioè quelli comunali non è 

non è non verrà mai visto in questo senso perché è la città metropolitana tutti gli effetti 

dovrebbe recuperare tutti i comuni che sono grossi per Brescia, perché non siamo siamo uno 

degli ultimi. Vabbè torniamo sulle sulle sulla delibera di stasera la delibera di stasera, va bene, 

così, nel senso che abbiamo lavorato assieme. Ma perché dobbiamo lavorare assieme su 

quanto riguarda un regolamento o regolamenti comunali che interessano oggi ci siete voi ieri 

l'ho detto delle commissioni. Ieri c'eravamo noi domani potremmo tornare a noi, per cui sono 

è un regolamento che serve anche a noi per per andare avanti l'inserimento degli oneri di 

urbanizzazione ringrazio perché l'ho fatto in extremis a l'ultima commissione e penso che sia 

abbastanza. Tante un l'arazzo è questa. Allora noi siamo dei municipi. Possiamo amministra. 

Siamo amministratori pubblici, ma non abbiamo bilancio del comune di lasciato una parte di 

bilancio, noi non siamo in grado di fare comunque un bilancio di gestione del del Municipio gli 

oneri. Potrebbe essere un'occasione per avere comunque un po' di soldi a spendere anche 

sull'arredo Urbano, ci sicuramente non sultati calombaris, come piace a voi, però su qualcosa 

nemmeno più serio. È un punto fermo. Mi dispiace. Siccome le ho Villo vissuta dall'inizio la vivo 

ancora adesso vedo le piazze che si colorano poi si scoloriscono, poi vengo lì colorate, per cui è 

un po' un e. Qualcuno lo sa l'isola e poi vengono usate come parcheggio la sera per cui mi sa 

un po' comunque potrebbe essere l'inizio. Per avere un piccolo bilancio e riuscirete che piccolo 

non è perché solamente pensiamo gli oneri che verranno generati con Lo Scalo Farini, è il 

carico urbanistico che ci porterà Lo Scalo Farini su tutte le strade del Municipio. Somma, 

sarebbe una un bel impegno è un bel traguardo da ottenere per quanto li volevo rispondere a 

Salò. Mi dispiace perché ci troviamo d'accordo sui giorni di urbanizzazione, ma su quello che 

hai detto dopo sul sul pareri. Purtroppo non è un discorso comunale è un discorso nazionale è 

stato Allora l'impianto normativo e urbanistiche cambiato totalmente col dpr 380 son 

cambiate le tipologie di pratiche, per cui non c'è più il parere socio ambientale su determinate 

pratiche, non è così e Nazionale. Mi dispiace Salomon è così dpr 380 c'è un piccolo così. Ancora 

è nato nella nel discorso di semplificazione delle pratiche edilizie, non possiamo ritornare alla 

commissione tornato che c'era una volta anche anche la commissione del paesaggio a 

determinate competenze che non sono più una scia perché con la scia era super super scia ha 
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superato il passaggio come commissione paesaggio è il professionista. Che certifica. Per cui 

forse potrebbe essere un discorso più serio. Riuscire a istruire i professionisti. In modo tale che 

abbiano anche una cultura urbanistica una cultura artistica cosa che adesso non c'è non parlo 

dei Io sono geometra, però Parlo degli architetti perché Lascia stare Sono tutti nello stesso 

brodo, per cui è un discorso di cultura tutto il resto. Purtroppo non è più competenza nostra, 

ma non è un perché il comune non ho voglia perché purtroppo l'impianto normativo è 

cambiato e si va in questa direzione io mi ricordo che il PGT è il primo PGT che hanno che 

hanno provato mi sembra che fosse stato Bianchi Annette il dirigente all'epoca è andato 

dirittura a controllare a Berlino. Come vanno fatti i piani urbanistici, per cui non è una cosa che 

ci siamo inventati tutta l'evoluzione che c'è stata dal punto di vista normativo arriva comunque 

da una visione Europea a me come leghi. Un po' meno a voi come come parte politica piace di 

più, per cui comunque è una visione è uno studio è un'evoluzione che andrà in quel senso per 

cui mi dispiace il socio del paesaggio ventaglio stiamo dando ancora adesso è il nostro preso 

cimentare su determinati comprati che sicuramente non su il palazzo piccolo e che si fa 

solamente con una scia e comunque se chiedono per eliminare i sensi articolo 40 passa anche 

la passa da qua e passa anche dalla Commissione paesaggio, per cui non è proprio così non 

controllato non possiamo istituire una commissione tornato non rimasto solamente dei 

cimiteri, direi che il parere naturalmente favore in negativo perché la cosa ci piace molto ma E 

poi comunque mi ha fatto un lavoro e mi sembra che le l'idea fondamentale di decentramento 

non sia tanto differente fa fra tutti. Chiedigli questo Municipio, grazie, grazie conservali  

Stefano Indovino: 

prego capogruppo Trezzi niente, visto  

Mauro Trezzi: 

il buon lavoro che abbiamo fatto in commissione. Noi come gruppo sentitamente voteremo 

favorevole la contrarietà del del parere e di sicuro. Siamo pronti anche noi in lotta per il 

decentramento. Grazie Grazie. Prego  

Stefano Indovino: 

Capurro, povero, grazie  

Carmine Vena: 

Cercherò di essere altrettanto veloce, confermo quanto già espresso in commissione e quindi il 

parere favorevole A parere contrario e quindi a quello che i colleghi hanno spesso in quest'aula 

e colleghi, non solo nel durante le commissioni, anche il presidente indovino è la presidente 

Pirovano. Mi vorrei vorrei però sottolineare il fatto che è necessario è necessario quello che 

hanno espresso un po' tutti andare a rivedere il decentramento in questa città ritornare anche 

al idee iniziali di una decina d'anni fa quando hanno impostato quello che era appunto il 

discorso dei municipi ribadisco che questo concesso questo consiglio è il più vicino ai cittadini e 

alle loro esigenze è il concetto più importante in una città pari a Brescia per numero di abitanti 

con tutte le problematiche di una di una grande città. Oggi ne abbiamo sentite. Alcune dagli 

interventi dei cittadini e le conosciamo tutti tutti quanti problematiche che stanno diventando 

molto gravi come quelle evidenziate dal dal collega dolgetta e di sicurezza le bande anche se a 



14 
 

Cernusco. Ma basta andare a Cinisello. Scusa ma basta andare rimanere nella nostra nel nostro 

Municipio o andare nei municipi vicini Seven Seven Seven le bande che sentivo in televisione 

ieri di bimbi Baby le baby gang e sono problematiche importanti e che sulle quali non possiamo 

fare niente sicurezza problema di edilizia di verde e quant'altro, quindi Auspico che Sia uno 

stimolo per per dire le cose vanno modificate. Bisogna lavorare tutti assieme e do ovviamente 

su questo della mia la mia disponibilità la vorrei sottolineare una cosa ci chiedono il parere non 

vincolante su quello che ha la base del nostro lavoro, a me serve una cosa assurda, cioè 

significa che decidano decidono Palazzo Marino, chiaramente hanno ascoltato i presidenti di 

Municipio e qua altro e poi no no, ok. Va bene, ok judo chiudo così. E ribadisco il il parere 

favorevole al contrario. Grazie Prego consigliere  

Stefano Indovino: 

Medolago.  

Roberto Giordano Medolago: 

Sì, grazie presidente. Io ho avuto Però favorevolmente al parere negativo. Però io mi ricordo il 

che questo regolamento non è il regolamento che è venuto fuori dalla nel gruppo che aveva 

studiato il regolamento in passato. Noi abbiamo aspettato invano una indicazione del comune 

in merito alla funzione di fanzago che doveva essere il coordinatore e coordinatore del gruppo 

che stava studiando il regolamento del Municipio. A me personalmente andrebbe bene. il 

regolamento Lucchini che non è stato che non è stato che non è stato messo in pratica che non 

è stato messo in pratica consigliere osnato, quindi io concludo questo mio brevissimo 

intervento con con questa con questo mio piccolo intervento, grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego presente piove ieri  

Anita Pirovano: 

che sono intervenuti, grazie alla presente polla che è tutti i commissari al consiglio per il lavoro 

fatto su questa delibera che se non è un'ottima delibera per due ragioni che vado a descrivere 

brevemente per la delibera coraggiosa, perché è lo sapete, comunque esprimere pareri 

negativi a una proposta che Al di là della che maggioranza che L'opposizione mai da chi arriva 

la dall'amministrazione Centrale quando si ha un livello decentrato della stessa 

amministrazione che non sa neanche come sottolinea il consigliere belli bilancia autonomo a 

tutta una serie di elementi di delicatezza e così figlia è lecito è legittimo è possibile è utile. 

Secondo me quindi l'abbiamo fatto. E credo eri Marchi e nella sua non si poteva è consigliere 

consigliere di fronte a una richiesta di espressione di un parere e fare una controproposta 

stanno questo non sa non è proprio possibile dalla Dagli uffici ce l'hanno detto in modo chiaro, 

noi dobbiamo spiegare se eravamo favorevoli contrari a cosa è perché questo era il perimetro 

è su cui si potrà muovere ben venga a fronte sia dell'ottimo lavoro che abbiamo fatto nel 

metodo e nel merito questa volta sia anche con la possibilità di cooperare e di collaborare con i 

livelli e Cittadinanza attiva organizzata in primis i comitati lavorare nulla osta questo non ce lo 

toglie nessun Regolamento delle proposte di modifica del regolamento che ci sentiamo di 

proporre in una forma è già strutturata ed è finita ma se ci sono delle indicazioni che vogliamo 
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dare che vogliamo formalizzare a seguito di un lavoro di medio periodo, ho visto che siamo alla 

metà del mandato, credo che ci siano le condizioni per la per farlo e visto che l'abbiamo scritto 

nel regolamento che I municipi sono al livello di intermediazione di collegamento di danza e di 

superamento di barriere rispetto alla e quartiere alla città perché non farlo insieme anche con 

la cittadinanza e quindi per queste due ragioni. Secondo me questa è una buona delibera 

perché svolge la funzione a cui eravamo chiamati lo fa in maniera coraggiosa sottolineando la 

ragione stessa per cui esistono I municipi, poi potremmo ancora prima di Lucchini risalire. A 

quando il sindaco ha Niall ti mando Carlo Cuomo a Parigi a studiare gli arrondissement te 

abbiamo fatto tanta strada poca strada. Non lo so secondo me siamo lontani dalla 

dall'obiettivo sostanzialmente che la fase storica contemporanea Reso ancora più necessario, 

ma sono sempre che tante volte per il disinnamoramento della politica per la sfiducia per la 

impossibilità spesso di vedere il futuro non la speranza nella nel futuro per tanti tante. Quindi 

abbiamo un incarico che ha pochi onori e molti oneri. Ci fa molto piacere l'abbiamo scelto per 

questo aggiungo infine che canta Antinori che ho non ho quello di essere componente 

dell'osservatorio dei municipi. Quindi io questo regolamento l'ho visto. Quando l'avete visto 

voi faccio anche presente che l'anno scorso erano arrivate delle proposte di modifica ancora 

più minuti ancora meno ambiziose in quella circostanza avevamo deciso di esprimere un 

parere positivo motivato, diciamo se facendo tutta la serie di proposte. Che migliorassero in 

qualche modo quella quei punti su cui testo andava di intervenire e ho visto che hanno la 

proposta Contiene tutte quelle originarie e nessuna delle osservazioni che allora facemmo 

faremo. Quindi questa volta con è un po' più di chiarezza. Però io L'ultima volta che ho sentito 

parlare di regolamento dei municipi era stato quando ne va discusso è qui in quella 

circostanza, ho visto questa proposta con che l'osservatorio comunque avrà modo e noi di 

interloquire con i componenti dell'osservatorio, ma volevo ribadire che non lo sono. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente Pirovano io per parte mia mi permetto solo di ringraziare il lavoro di tutta la 

commissione tutti i consiglieri in particolare la presidente Pollack. Diciamo per fare una 

citazione di una commissione. Qualcuno ha detto che forse non avevo capito bene 

l'intendimento di questo modifica regolamento, chi mi aveva detto che non avevo capito mia 

dottoressa peroncini che probabilmente si è persa il fatto che da 12 anni siedo in aula. Io credo 

che uno una delle grandi scommesse che noi dobbiamo fare e ci credo veramente è il fatto che 

il decentramento si è grimaldello. Per far sì che il comune funzioni meglio e devo dire la verità 

in una delle tante delusioni di questi. Senza amministrativa ce ne sono state sono state tante 

soddisfazioni, ma una delle criticità che vedono a mio parte di Chi amministra accetta il centro-

sinistra, in questi anni è stato proprio di non avere coraggio di riformare la struttura in un 

senso decentrato. Per far sì che alcune decisioni potessero alcuni centri decisionali potesse 

essere più vicini ai cittadini scaricando su Chrome e anche su più recente è Palazzo Marino di 

una responsabilità che potrebbero non avere dedicandosi, invece ai Progetti più ampio respiro 

per la città ben sono felice. Ringrazio tutti per il lavoro che abbiamo fatto perché mi sembra 

che su questo che non è importante se andando tutti nella stessa direzione procedo con 

Quindi col mettere in votazione la delibera. la votazione aperta dichiaro chiusa la votazione 

favorevole  
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29.300 approvata, mettiamo in votazione di immediata eseguibilità favore la votazione 

favorevole  

ntino Icon 3000 ha provato ringrazio e Ringrazio tutti per il lavoro e ci vediamo alla prossima 

Un consiglio.  


